
 

Comunicação do Presidente do Executivo 

 

Caro(a)s membro(a)s da Assembleia de Freguesia de Cacia 

 

O 3.º trimestre do ano de 2023 decorreu com a atividade cultural e desportiva dos vários 

agentes da Freguesia a decorrer normalmente.  

Estamos a fazer um enorme esforço para uma boa gestão com a requalificação de 

caminhos rurais e limpeza de bermas e de passeios, quer com os meios internos, quer 

com subcontratação. A limpeza das valas é também um dos nossos objetivos que temos 

que cumprir a todo o custo. 

A requalificação da rede viária também é importante e com o início da implantação de 

trabalhos para 15 ruas da Freguesia por parte da CMA, a Freguesia dá largos passos para 

que a sua rede viária seja moderna e corresponda às necessidades. 

Um outro aspeto a salientar é o lançamento de concursos para elaboração de projetos 

para a piscina e mercado de Cacia, nova variante da Bosch, nova ligação a Sarrazola, 

requalificação da EB Sarrazola, da ligação da EB da Quintã do Loureiro à Rua do Padrão 

e requalificação da Rua da Paz e da Rua do Correguinho do Meio. 

Estamos também a fazer o acompanhamento das obras da construção do novo Dique 

Açude por parte da CIRA no Rio Novo do Príncipe. 

 

Cacia, 12 de setembro de 2023 

 

O Presidente da Junta 

 

Nelson Alexandre Santos 

 


